

La presa de Santa Lucía alcanza el 61% de su capacidad en el último mes

A mediados del pasado febrero el nivel del agua era del 24 por ciento, y hace un año la presa estaba al 83 por ciento

LUCÍA CAMPÓN / M. C. MORENO
TRUJILLO

Las recientes y persistentes lluvias han hecho variar la situación del pantano de Santa Lucía, del que se abastecen Trujillo y varios pueblos de la zona, en poco más de un mes. Según concretó el alcalde José Antonio Redondo a este diario, la presa se encontraba ayer a un 61 por ciento de su capacidad.

Lo cierto es que en los últimos días el nivel de este pantano ha ido en aumento. El pasado jueves, Redondo estimaba la capacidad entorno al 55 por ciento. A mediados del mes de febrero la situación era del 24 por ciento aproximadamente, por lo que la presa ha crecido más de la mitad en este corto periodo de tiempo. «Es una buena subida respecto a la que teníamos antes de las últimas lluvias que se aproximaba al 20 por ciento de su capacidad», señaló.

No obstante, el alcalde insistió en que la situación del agua sigue preocupando ya que hay que tener en cuenta que el pasado año por estas fechas la capacidad de la presa era de un 83 por ciento. «Podemos hablar de optimismo moderado».

Sin fecha

Sobre las actuaciones que se llevarán a cabo para el trasvase desde la cuenca del Guadiana hasta el pantano de Santa Lucía, Redondo señaló que aún no hay una fecha concreta para el inicio de

Aún no hay una fecha concreta para el inicio de las obras del trasvase



El consumo mínimo de agua por habitante y día es de 250 litros, mientras que el máximo está en unos 370 litros. / LUCÍA C. G.

las obras porque «es algo que depende del Consejo de Ministros». No obstante, el alcalde sigue confiando en que el Ministerio cumpla su palabra sobre este proyecto, pero mientras tanto, insiste en que el consumo de agua debe ser moderado.

Por ello, el Ayuntamiento seguirá trabajando con su campaña preventiva y de concienciación al ciudadano. «Ninguna persona puede decir que ha tenido restricciones de agua en Trujillo y pueblos afectados porque aunque hemos

LOS DATOS

- **Capacidad:** a día de ayer era del 61 por ciento.
- **Otros datos:** hace mes y medio estaba al 24 por ciento de su capacidad y al hacer un año por estas fechas al 83 por ciento.
- **Consumo:** el mínimo por habitante y día es de 250 litros, y el máximo 370 litros.

pasado dos años malos hemos salido adelante con el esfuerzo de todos, por lo que creo que este año,

a poco que continúen las lluvias podemos tener la esperanza de tener agua asegurada hasta que se produzca el trasvase».

Un ahorro

De todas formas, según se recoge en el último informe realizado por la empresa del agua el consumo mínimo por habitante y día es de 250 litros, mientras que el máximo es de 370 litros. Sin embargo, en los últimos meses se ha logrado un ahorro en el consumo del 20 por ciento.

Se equivocó y entró en la calle peatonal Tiendas

El conductor de un turismo, que circulaba desorientado por la ciudad, entró por la calle que accede desde la plaza de Azobejos a la zona peatonal de la calle Tiendas. Su confusión pudo ser provocada por una señal para peatones que indica esa dirección para acceder a la plaza Mayor. Orientado por una vianante, el conductor cambió el sentido de su marcha a la altura del establecimiento 'Conde'. Quizá la falta de los pivotes en esa entrada confundiese al conductor, aunque esta situación se ha repetido en varias ocasiones. Hace algunas semanas otro conductor accedió con su vehículo a esta calle por la que se prohíbe la salida a la plaza.



El turismo tuvo que dar la vuelta nada más iniciar su marcha por la calle Tiendas. / LUCÍA C. G.

HERMANDAD

Asamblea de la Virgen de la Victoria

La asamblea general ordinaria de la Hermandad de la Virgen de la Victoria se iniciará esta tarde, a las 19.30 horas, con una misa en la iglesia de San Martín. A las 20.00 horas, en primera convocatoria, se celebrará en el teatro Gabriel y Galán. Además de informar de las actividades realizadas se entregará un diploma de Hermano de Honor a Antonio García Serrano. Tras este acto, los socios compartirán un aperitivo.

ASAMBLEA



Los discapacitados elegirán nueva junta

La Asociación de discapacitados de la comarca 'Plataforma sin barreras' celebrará esta mañana a las 10.00 horas en el Hotel Perú su asamblea ordinaria, donde se informará de las actividades puestas en marcha, los nuevos proyectos y el presupuesto con el que cuenta el colectivo. Posteriormente, a las 12.00 horas, los socios deberán votar a la nueva junta directiva tras la dimisión de cinco de sus integrantes. Asimismo, se podrán presentar nuevos candidatos a cualquiera de los cargos. También se decidirá si se vuelve a elegir el cargo de presidente que actualmente ostenta Fausto Rentero.

REUNIÓN SEMANA SANTA

Se celebrará una reunión de mantillas

La Hermandad Cristo del Perdón y Nuestra Señora de la Asunción reunirá esta tarde, a las 20.00 horas, a sus socios para informarles sobre la organización de las procesiones de Semana Santa. En concreto, deberán asistir las personas que lucirán los capuchones y las mantillas. La reunión tendrá lugar en el salón parroquial, en el antiguo bar Sotana.

JUDEX

Habrá encuentro de los benjamines

El pabellón polideportivo de Trujillo acogerá hoy, a partir de las 10.30 horas, un encuentro de equipos de fútbol de la categoría benjamín. En esta ocasión, competirán los equipos de Escurial, Madroñera, Cañamero, Guadalupe, Zorita y Trujillo. Se trata de un nuevo encuentro de esta modalidad de los Juegos Deportivos Extremeños (JUDEX).